

Redeverbot im Bundestag?

Redeverbot im Bundestag ?

Ein Parlament lebt vom parlieren,
in Rede und Gegenrede zu reüssieren
und filigran bis derb zu debattieren,
um im Streitgespräch die Wahrheit zu filetieren,
wie es dem Staat denn besser geht,
gerade wenn eine Streitfrage zur Abstimmung steht.

Das war auch bei uns gepflegter Parteienbrauch,
bis jetzt ein Vorschlag von diktatorischem Hauch
jedem Abgeordneten vorschreiben möchte,
er schweige lieber, als dass er Konträres dächte.

Ein totalitärer Unmensch giftete einst
„Quasselbude“
in Richtung Parlament.

Ja habt ihr schrecklichste Geschichtslehren total verpennt?

Herr Pofalla ließ es kürzlich fäkalsprachlich angehen
„Ich kann deine Fresse nicht mehr sehen“,
sagte er dem Parteifreund Bosbach ins Gesicht,
weil der zum Eurorettungsschirm kontra spricht.

Jetzt soll so eine Entgleisung parlamentarischer Regelfall sein.
Christ-, Sozi-, und Freipartei stimmen gemeinsam überein:
Gegen den Willen einer Fraktionspartei
redet im Bundestag keiner mehr frei.

Brutal schleichend verabschieden sie Demokratie.
Gewissensbewegte Freigeister
mutieren zum Stimmenvieh.

W. Karwatzki

17.4.2012

